
 

 
Ces deux ans passés à faire de la NSI ont été incroyables !  
 
Je ne m'y connaissais pas énormément en programmation en entrant dans 
cette spécialité, mais avec un peu de logique, de patience, mais surtout 
grâce aux professeurs, j'ai maintenant de solides bases !  
 
Les mini-projets en fin d'année avec M. Ait Ouakli sont plaisants. Cette 
année, avec Thomas nous avons pour projet de faire un démineur en 
python ! 
 
Enfin, l'ambiance de classe est super surtout par le fait qu'on s'entende bien 
avec tout le monde, et qu'on s'entraide. Entre les blagues faites de temps en 
temps, et l'entre-aide dans les moments les plus difficiles, ça ne peut qu’aller 
bien ! 
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